



Bonsoir à toutes et à tous.

J'aurais pu, brièvement, remercier l'ensemble des acteurs du club et les institutionnels, et m'en tenir là. Mais je préfère vous faire rêver, par un voyage poétique, qui correspond plus à mon tempérament. Donc, après l'A.G. de l'année dernière, marqué par une tempête qui aboutit au changement de bureau et du comité d'administration, une nouvelle aventure se profilait.

Oh, combien de marins, combien de Capitaines, qui sont partis joyeux pour des courses lointaines, nous quittâmes le port, non sans quelques difficultés. Confronté à des vents contraires, puis des récifs diverses, nous échappâmes de peu au naufrage. C'est grâce au talent et à l'expérience de mon Capitaine en second, j'ai nommé Sébastien, spécialiste du compas, de la boussole et du sextant, que nous pûmes rejoindre des eaux plus calme, en évitant de sombrer, ce qui n'aurait manqué de survenir sans son aide précieuse. Qu'il en soit infiniment remercier ici.

Et nous voici, pour une courte escale, ce soir, devant vous. Si vous nous accordez votre confiance, nous repartirons pour une nouvelle saison, vers des contrées lointaines, et, sûrement, merveilleuse.

A Fanny, qui endossa, en plus de sa charge de secrétaire adjointe et des relation avec la presse, la casquette de secrétaire à temps complet. Parti sous d'autres cieux nous lui souhaitons bon vent, et la remercions chaleureusement de sa présence pour la saison passée.

Une nouvelle candidate se propose de prendre cette charge, le C.A. sera plus qu'heureux de l'accueillir au sein du bureau, et si, parmi vous, se profil une ou un candidat pour la second, nous en serions ravis.

Soyez-en sûr, la navigation est prenante mais passionnante, et, le soir, le rhum coule à flot. Ce n'est pas Florian, le président adjoint, et Franck, le trésorier adjoint, qui me contrediront. Nos deux seconds, qui n'hésitent pas à prendre la relève de quart, sont toujours sur le pont en cas de grains. Merci à eux de leur disponibilité.

Merci à Sammy qui se charge de l'enregistrement des licences en début d'année, cela donne bien de l'ouvrage, heureusement qu'il maîtrise mieux que moi l'informatique et internet.

En parlant d'informatique, merci à notre maître des clefs, notre Père Fouras du site, j'ai nommé notre webmaster, Maurice, qui en plus de diriger le site de main de maître, de gérer la diffusion et l'encaissement des topos, a eu à cœur de nous rendre cet été caniculaire plus supportable, en laissant la photo enneigé sur la page d'accueil. Merci à lui pour cette attention rafraîchissante, et, plus sérieusement, pour son implication.

A Régine et à Julie, pour leur pilotage de l'école d'escalade pour les enfants.

Merci à Régine pour son dévouement et merci à Julie pour son accompagnement sur certaines compétitions. Merci à Christelle, Bernard, Florian et Sami pour l'encadrement des adultes débutants, ainsi que pour les personnes en situation de handicap. Nous savons votre implication et vous en sommes reconnaissants. Merci à Jean-Pierre, Joëlle et Lionel pour leur encadrement de l'école d'aventure, qui forme les jeunes les plus motivé a la pratique qui va au-delà de l'escalade, et merci à Lionel de gérer le prêt du matériel.

Merci à toutes et tous nos bénévoles, assurant aussi bien les créneaux d'ouverture, que l'encadrement de la Cantal'pinisme, ainsi que d'autres manifestations, Petits grimpeurs entre autres.

Au bénévoles, qui équipent des voies en extérieur, aux encadrants, qui assurent la sécurité par leur compétence, je pense en particulier à Jean-Pierre, lors de sortie club, Jonte entre autre.

Aux B.E. qui donne le goût de l'escalade aux enfants et aux jeunes, et merci aux compétiteurs, pour cet exemple qu'ils montrent au plus jeunes.

Et merci, en particulier, à David et à Céline pour leur implication, et pour les relations cordiales que nous sommes arrivés à tisser. Merci au service des sports, avec qui les relations et les contacts sont toujours facile et plaisant.

Merci à Philippe Couderc, élu en charge des sports, pour son écoute amicale et ses conseils, et à son prédécesseur, Monsieur Michel Jabiol, à qui nous souhaitons une retraite heureuse, et merci à l'ensemble des services de la mairie d'Aurillac.

Merci à notre fédération la FFCAM.

De nouveau merci aux membres du bureau, aux membres du CA et à nos bénévoles.

Et enfin et surtout merci à toutes et tous nos adhérents et aux parents d'enfants sans qui tout cela n'existerait pas, merci de votre confiance.

Alain Maubouché, Président d'Aurillac Montagne Escalade